



バス教室をしたよ！ ～ in 岡南小～



日時：平成28年9月30日（金）8：45～9：25

対象：岡南小学校（2年生、73人）

目的：公共交通として広く利用されている路線バスの基本的な知識を学んでもらうため、次世代を担う小学生を対象に「バスの利用方法」、「交通安全」、「マナー」の3つのテーマについて学び、路線バスへの関心を高め、公共交通の利用促進を図ることを目的としています。

主催：岡山市都市整備局交通政策課

協力：国土交通省中国運輸局岡山運輸支局、岡山電気軌道株

1. バスのおじぎ

ノンステップバスが傾くようになっていたけど、なぜだろう？

答え) 高齢者や車イスの方がバスに乗れるようになっているんだよ。



2. バスクイズ



3. バスの乗り方・降り方



4. 交通安全指導



お とき じてんしゃ ほこうしゃ きけん
降りる時は、自転車や歩行者とぶつかる危険
みぎ ひとり み お
があるんだね。右・左を見てから降りよう！



5. 記念品贈呈・挨拶



校長先生からのお話



サイピアへ
しゅっぱつ
出発！！

6. 子どもたちの感想文（抜粋）



1組



『バスは便利でやさしいみんなの乗り物です。また乗ってみてください。
ちびっ子ファンが増えますように。』
(中国運輸局岡山運輸支局)

ぼくは、バスのりかたべんきょう
がばんべんきょうになりました。
じこくひょうを見てもわからぬいと
きは、インターフォンでうんづんしゃ
さんとお話をしたらいいことが
バス学しゅうのときにはわかり
ました。
これからはべんきょうしたことにつ
かってバスにのりたいです。

わたしはばんべんきょうになったのは
じこくひょうなどいろいろとおぼえられたことです。
まだおしゃべらなかったときはじこくひょうがわから
ませんでした。おしゃべらなければわかりました。
あとインターフォンがすごいです。
なぜかといふと、えんしきさんと、お話をす
てびつてびつくりしたからです。
バスがおじぎをしたのがびっくりしました。
すぐかたでもまたバスがおじぎをするところをじこく

わたしは、いちばんバス学しゅうで、べん
きょうになったことは、バスクイズのこと
です。なぜかと言うと、はじめは、バスの、のり方が
あんまりわからなかつたけど、ピンクのふくの人
が教えてくれたのでわかりました。あとおじぎが
すごかつたです。バスにひじょうろなんてないんだと
思っていたけど、バスのうんてん手さんに教えて
もらつたので分かりました。

ぼくは、インターフォンでうんづんしゃ
さんとお話をできるのかすごくあんせん
だなと鬼いました。ほんとは、インターフォンで
どこにいくかわかるとは、おもいませんでした。
ほかにおとしょりのためにバスがま
なめになったのがすぐがつたです。また
バスにのりたいです。すごくべんき
ょうになりました。よくわかりま
した。ありがとうございました。

わたしが一番べんきょうになったことは、
あんせんのことです。ひじょうロはバスがじこや
かじをおこした時に出るところです。
二番目は、うんてんせきのことです。うんてんせ
きからは下のほうは見えないので青いにうにな
てバスがこないかどうか見てからわたります。
おりる時は、右、左を見て足もとに気をつ
けております。とてもすきなべんきょうにな
りました。ありがとうございました。

バスのりかたやクイズをしてくれて
ありがとうございました。
わたしは、クイズにあたつてうれしかつ
です。
わたしは、はじめてせいけんをとりま
けた。わたしは、ふだんよくバスのりは
ずおしゃべらつたことを思い出しながら
バスにのろうと思ひます。
たのいべんきょうができました。

バス教室で、バスの入口の外がわに
インターホンがあつてうんづん手さんと
お話を出来ることを教えてもらいました。
バスにのる前に「のへ行きまか？」と聞けるの
で、びんりだなと思いました。バスの目の前におかれ
たコーンや友だちがうんづんせきから見えづらうか
わって見せてもらいました。手を上げているおだちの
だけ見えてました。バスの目の前で立ち止まつたり
しては、あぶないことがわかりました。

おじぎをしたらサッカーボー
ルが出てきたのでびっくりしま
た。
インターホンどこにいくか
きけるんだ」とおもいました。
ひじょうロから出るのか
びっくりしました。
ボタンをおしたらと
まるのかすこいいとおもいま
した。

うんてん手さんは、
うんてん手さんはいすにすわ
っているからどちらだったたら
立たない人ととかが見えな
いからうんてん手さんはす
ごいなあ、と知りました。ひじ
ょうドアやインターホンもいろい
ろ教えてくれてありがとうございます。
ございました。

つぎとうか
次は、お父さんやお母さんとバス
に乗って出かけよう！
あだらはっけん
新しい発見があるかも！？



2組

また、さいじょにわかったことは、バスがお
じぎをすることです。バスがおじぎを
すると足がふりゅうな人や、おとよりの
人をのりやすくなります。バスは子どもおと
よりにやさしいですね。つぎはたのしが、
たことを書きます。たのしがたことは、
けじきを見たり話したりするのがたのしがた
です。ほんとうに、たのしがたです。
ありがとうございました。

こう南えいきょうしのみなさんバス
教文室をひらいてくれてありがとうございます。
バスティックバスはバスを
ななめにするだけで老人の方
や足がつり、自転車などのかづのりやす
するので、ほくはすごいなと思
いました。ほくはもう一どこう南
えいきょうしに行きたいです。

うんてんしゅさんのせきに、
のって、コーンが何見え
るか、うんてんしゅさんのせ
きに、のって、見たけど、一つ
とコーンが見えませんでし
た。友だちが、いたのと
見えませんでした。立つたら
やつと見えました。またの
つてみたいてです。

